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Dobbiamo allontanarci dalla gente,

dai suoi problemi di tutti i giorni, dobbiamo

badare alle parole, non ai fatti.

Dobbiamo essere molto più vaghi, più astratti,

porci degli obiettivi inesistenti.

Le cifre sono ben note:

il vuoto è due terzi del niente.

 

Il discorso è diverso.

Siamo entrati in Europa?

Si tratta ora di uscire

dall’universo.

Se continuiamo a tenere vivo questo spazio è grazie a te. Anche un solo euro per noi significa molto.
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